

令和2年度 第4回政策推進会議報告

日時 6月30日 13時32分～14時03分

場所 WEB会議室

出席者 18人

1 「簡易宿所が開設されやすくなるためのいわゆるラブパチ条例の一部改正について(素案)」に対する市民意見公募手続の結果について

都市整備局長から資料に基づき報告。(以下、質疑等)

- ・(市長) 市議会からは何かご意見をいただいているか。
→これから説明に伺う予定にしている。ただ、審議会に参画していただいている議員からは、先ほどポイントとして説明した拠点と別棟の距離についての意見をいただいた。また、面接についても話題に上がった。
- ・(市長) 今回、ラブホテルを規制するという事は守ったまま、簡易宿所の開設については後押ししていくということで、かなり内容を工夫していただけて非常に良いものができていると思う。これから実際に使ってみて、事業者の意見等も聞きながら、改善点があれば柔軟に対応していく。

2 その他

- 総務局長から、公共調達に係る業務に従事する労働者の適正な労働環境の確保について説明。(以下、質疑等)
 - ・(市長) コロナの影響で既に事例が出ている。しっかりと契約のあり方から改善しておいた方がいい場合もあるかもしれないので、工夫を重ねていってもらえたらと思う。労働者の適正な環境を確保することで私たちが発注している業務の質も上がる。また、いわゆるホワイトな労働環境を整えていくにあたって障壁があるのであれば、事業者に対してどのような支援が必要なのかということを経政策化していく。そういう良い循環を作っていくための、公共調達基本条例の趣旨を踏まえた取組であるので、各局それぞれ適切な運用をお願いしたい。
- 資産統括局長から、あまがさき新型コロナウイルス感染症対策 みんなで応援寄附金及びふるさと納税について説明。
- 総合政策局から、尼崎市公式 YouTube チャンネルの開設について説明。(以下、質疑等)
 - ・(市長) 既に所管課が個別にアップロードしている動画については、リンクを貼ったり重複して掲載したりできるのか。
→基本的には可能であるが、例えば文化事業など利用者が限られているものもあるので、広く市政一般の情報を発信するチャンネルを希望されない方は、引き続き専門のチャンネルをご覧になるかと思う。
 - ・(市長) 興味がないものは見なければいいだけなので、既にあるものでも積極的に掲載してほしい。お笑い行政講座、ナッジの勉強会や商店街での実験など、面白そうなものをどん

どん上げていければいいと思う。

- 総合政策局から、第3回尼崎市文化未来奨励賞の募集について説明。
- 総合政策局から、白髪一雄発信プロジェクト第3弾（高松市美術館）について説明。
- 都市整備局長から、尼崎市道 道意線（港橋）の通行規制について説明。

以 上